
Ciao a  tutti! Noi siamo il fInitsos Team cioè la  2^ A AFM dell'I.t.s.o.s Marie Curie di Cernusco Sul 

Naviglio in provincia di Milano. In questo primo nostro post vogliamo raccontarvi un po' meglio chi 

siamo e come siamo arrivati ad aderire all’ entusiasmante progetto di “A scuola di Opencoesione”.  

A metà ottobre le nostre docenti di diritto e italiano ci hanno proposto di partecipare a un concorso 

importante, di respiro nazionale, che ci avrebbe permesso di conoscere e confrontarci con argomenti 

a noi ancora sconosciuti. Noi che siamo una classe curiosa abbiamo immediatamente accolto con 

favore questa idea.  Solo quando ci hanno visto veramente interessati hanno presentato il tema del 

progetto. All’inizio le parole che ci venivano dette non erano molto chiare. Nessuno sapeva cosa 

fossero la coesione sociale, il monitoraggio civico o gli opendata. Poi piano piano grazie alle 

spiegazioni delle prof. e ai preziosi video del sito “A scuola di opencoesione” il disegno si è fatto 

incontro dopo incontro più chiaro. 

Fondamentale è stata la visita  del  sito istituzionale  www.opencoesione.gov.it. Lì per la prima volta 

abbiamo avuto modo di verificare come sia possibile per i semplici cittadini, anche quelli più giovani 

come noi, monitorare e verificare come vengano spesi i soldi pubblici.  

A questo punto  non ci restava che scegliere quale progetto monitorare ma non è stata per nulla una 

scelta semplice! 

In classe abbiamo discusso molto tra noi. Sono emersi pareri contrastanti perchè alcuni di noi 

avrebbero voluto seguire un progetto altri ne preferivano di diversi. La decisione è stata presa solo 

dopo diversi giorni  quanto abbiamo individuato un progetto che per noi aveva un gran potenziale. 

La costruzione di una pista ciclabile nel comune di Cassina de’ Pecchi, un comune del nostro territorio. 

Questo è stato uno dei motivi in più che ci ha fatto percepire la potenzialità di questa ricerca.  Il  

comune di Cassina de' Pecchi è vicinissimo alla nostra scuola e può essere raggiunto con facilità così 

da poterci permettere di  seguire in prima persona l'evoluzione dei lavori. Un altro punto di forza che 

ci ha convinto a sceglierlo è stato il dibattito che si è creato tra i cittadini circa la bontà della scelta di 

costruire questa pista ciclabile. In rete abbiamo trovato articoli che riportavano pareri contrastanti e 

vorremmo verificare direttamente con tutti i portavoce delle diverse posizioni il perché di alcune 

dichiarazioni.  Insomma vogliamo impegnarci per scoprire se i soldi spesi siano stati sentiti dalla 

comunità locale come un miglioramento della loro città e della loro vita.  

 

Dopo aver scelto il progetto abbiamo dovuto dividerci il lavoro in diversi ruoli. Ecco la nostra squadra:  

– Storyteller: Matteo e Diego 

– Blogger: Rachele, Giulia e Fabiana 

– Analisti: Mattia, Alex e Mattia 

– Coder: Sebastian, Leonardo e Lorenzo 

– Social media menager pr: Andrea, Thomas e Alessandro 

– Designer: Alex, Silvia e Steven 

– Project manager: Lorenzo e Silvia 

– Head of research: Niccolò, Dennis e Mariana. 

 

La divisione dei compiti è avvenuta tramite una votazione in base alle nostre capacità. Entusiasti di 

avere un ruolo in questo progetto, ci siamo immedesimati nella parte per svolgere al meglio il lavoro.  

 

Siamo alle prime armi e le informazioni che abbiamo raccolto sono ancora insufficienti, ma  i project 

maneger e gli head of research stanno costruendo le linee guida del nostro progetto  mentre gli analisti 

e i coder, si stanno mettendo all'opera per cercare più notizie possibili ed articoli da utilizzare per 

arricchire e rendere più interessante il nostro lavoro. I social media manager si stanno adoperando per 

fornirsi di tutti gli strumenti necessari a diffondere il nostro lavoro mentre i  designer si stanno 

occupando dell' Asoc Wall e della creazione del logo e noi blogger insieme agli storyteller stiamo 

scrivendo quello  che state leggendo. 

http://www.opencoesione.gov.it/

